

# Jelang Hari Bhayangkara ke 78, Sat Reskrim Polresta Mataram Laksanakan Baksos Untuk Warga Nelayan

Syafruddin Adi - [MATARAM.UPDATES.CO.ID](https://MATARAM.UPDATES.CO.ID)

Jun 21, 2024 - 14:55



Mataram NTB - Berbagi kebahagiaan penuh berkah memperingati HUT Bhayangkara Ke-78, Sat Reskrim Polresta Mataram, Polda NTB menggelar bakti sosial untuk masyarakat para nelayan yang kurang mampu bertempat di Gang Sinar, Lingkungan Gatep, Kelurahan Ampenan Selatan, Kecamatan Ampenan,

Kota Mataram. Jumat (21/06/2024) pagi.

Kegiatan ini bentuk kepedulian dari Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA yang dipimpin oleh Kasat Reskrim Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH bersama personel Sat Reskrim didampingi Lurah Ampenan Selatan Irma Suryani, S.STp, Kasi Ekonomi Fisik dan Sarpras L. Yusranullah dengan menysasar masyarakat para nelayan untuk membagikan paket sembako.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Reskrim Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH menyampaikan kehadiran kami mewakili Bapak Kapolresta Mataram dengan tujuan dilaksanakan kegiatan bakti sosial ini adalah berbagi kebahagiaan penuh berkah dalam memperingati HUT Bhayangkara Ke-78 yang jatuh pada tanggal 1 Juli.

Ia menjelaskan sedikit bahwasanya dulunya hari lahir Polri 21 Agustus 1945 yang dikenal oleh Komjen Pol (Purn) Dr. H. Moehammad Jasin memproklamasikan Polisi Istimewa atau Tokubetsu Keisatsu yang menjadi Polisi Republik Indonesia", ucapnya

" Namun ditetapkan menjadi tanggal 1 Juli, kegiatan bakti sosial ini sekaligus menjalin silaturahmi dan sebagai sarana untuk mengimplementasikan Polri hadir di tengah masyarakat ", jelasnya

Lanjut Kopol Yogi juga menambahkan bahwa rangkaian ini sangat padat dan banyak kegiatan sosial yang sudah dijalankan oleh Polri untuk masyarakat khususnya yang membutuhkan.

" Kami mohon doa, semoga Polri semakin baik dan hal ini bermanfaat untuk meringankan kebutuhan sehari-hari, serta berharap tetap saling menjaga keamanan dan kondusifitas di lingkungan masing-masing", pungkasnya

Selanjutnya pemberian bantuan sembako secara simbolis kepada para nelayan yang lansia dan dalam kesempatan tersebut Kasat Reskrim Polresta Mataram Kopol Yogi juga memberikan tanya jawab atau kuis kepada masyarakat para nelayan serta foto bersama. (Adb)